

Bericht vom
Vatertagsturnier am 25. Mai



Start am 1. Abschlag

Anfang Mai hatte unser Spielausschuss beschlossen, am Vatertag ein kleines Turnier zu organisieren. Diese Idee hatte sich nach einer Rund-Mail an die Mitglieder schnell herumgesprochen – und so „klein“ wurde dann das Teilnehmerfeld gar nicht: Bei bestem Wetter waren auf der Startliste 72 Golfer zu finden, darunter 17 Gäste aus anderen Golfclubs. Gespielt wurde ein 2er-Scramble über die 18 Bahnen des Sepp Maier Platzes.

Besonderheit zum Vatertag: Die teilnehmenden Damen mussten von den Herrenabschlägen (gelb) abschlagen.

Beim Imbiss auf der Runde nach 9 Löchern konnte dann das Ergebnis noch „besser getrunken“ werden: Wenn beide Partner jeweils einen Bärwurz (Wurzelschnaps aus dem Bayerischen Wald) tranken, durften sie sich an einem beliebigen Loch einen Schlag gutschreiben, bei zwei Bärwurzen zwei Schläge. Die Meisten nahmen das Angebot an, mehr als zwei Schnäpse wurden aber zur Ergebnis-Verbesserung nicht getrunken.

Nach dem Turnier traf man sich in der Festhalle zum Büfett und zur Siegerehrung. Im Anschluss wurde der Vatertag von den Vätern (und Müttern) noch ausgiebig gefeiert. (ru)



Die Sieger des Nettopreises



Treffen an der Festhalle



Sonderpreis für Feli und Rüdiger